

PUBLIK

Wagub Sumbar: Orang Jujur, Disiplin dan Pekerja Keras Paling Berpeluang untuk Sukses

Zulfahmi - SUMBAR.PUBLIK.CO.ID

Dec 11, 2021 - 19:36



PADANG - Wakil Gubernur Dr. Ir. Audy Joinaldy, S.Pt., M.Sc., M.M., IPM, ASEAN.Eng menekankan pentingnya kejujuran, disiplin dan kerja keras

ditanamkan sejak dini karena sebagian besar orang yang sukses memiliki tiga sifat itu.

"Ini tidak saja berdasarkan survey tetapi juga berdasarkan pengalaman pribadi. Mereka yang berhasil mendapatkan sesuatu, sukses adalah yang memiliki tiga sikap ini," katanya saat menjadi pemateri pada acara diskusi publik dengan tema implementasi kebijakan merdeka belajar kampus merdeka (MBKM) dalam meningkatkan mutu perguruan tinggi, di STKIP PGRI Convention Center (SCC), Sabtu (11/11/2021).

Ia menyebut banyak orang mengira kuliah di perguruan tinggi ternama, menjadi lulusan terbaik adalah salah satu faktor kesuksesan. Pendapat itu tidak salah, tetapi dua hal itu menurut survey, berada di luar sepuluh besar faktor kesuksesan.

Bukan berarti pendidikan tidak penting. Pendidikan, kuliah adalah untuk mendapatkan ilmu dan memperluas pengetahuan. Namun selama kuliah perlu diterapkan tiga sikap jujur, disiplin dan bekerja keras.

Karena Universitas PGRI juga memiliki program studi kewirausahaan dan mewajibkan mahasiswa untuk mengambil mata kuliah enterpreneur, maka Audy menyarankan untuk ikut dalam berbagai organisasi.

Organisasi adalah awal untuk membangun jejaring yang diperlukan untuk membangun usaha. Jejaring lebih diperlukan dari pada uang karena dengan jejaring akses untuk semua bisa didapatkan, termasuk modal.

"Satu hal lagi yang perlu dipahami adalah perubahan teknologi yang teramat cepat. Adaptasi terhadap perubahan itu sangat dibutuhkan oleh generasi muda karena nanti pekerjaan yang akan digeluti kemungkinan besar akan berbeda dengan pekerjaan generasi sebelumnya," ujarnya.

Sementara itu Ketua PGRI Provinsi Sumbar, Drs. Darmalis, M.Pd. NPA mengatakan sebagai lembaga yang baru saja alih status dari STKIP menjadi Universitas PGRI, program kewirausahaan menjadi salah satu prodi yang diunggulkan untuk dapat mencetak enterpreneur di Sumbar.

Hal itu sejalan dengan visi misi gubernur dan wakil gubernur untuk menciptakan 100 ribu enterpreneur. "Universitas PGRI akan menjadi salah satu penunjang bagi upaya positif menciptakan para entrepreneur ini," katanya.

Ikut hadir dalam kegiatan itu Rektor Dan Wakil Rektor Universitas PGRI Sumbar, dan Pengurus PGRI Kabupaten Kota Se Sumbar, serta para undangan lainnya.